

Una gran experiencia la vivida esta semana en Lanzarote

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 28 de Marzo de 2014 23:03 - Actualizado Viernes, 28 de Marzo de 2014 23:27

Esta semana hemos vivido una gran experiencia al viajar a la Isla de Lanzarote con 14 jugadores de nuestra base de categorías Benjamín y Alevín, representando a nuestro Club, acompañados del entrenador Fran y de un servidor.-

La experiencia ha sido todo un éxito y nos sentimos sobre todo muy orgullosos del comportamiento de nuestros niños tanto dentro como fuera de la cancha, sobre todo en este último aspecto en el que el comportamiento fue ejemplar.-

Mucho de los niños del Olirón que fueron era la primera vez que viajaban y habían también otros que era la primera vez que dormían sin sus padres, pero ninguna de las dos cosas las notaron pasando dos días entrañables con todos ellos.-

En el capítulo de agradecimientos, en primer lugar a Suso Méndez por la invitación esperando que no sea la última vez que esto suceda. También al resto de monitores del Club Colegio Arenas por su colaboración en todo momento en especial al preparador físico de ese Club Bruno Baldasarri (el Italiano como cariñosamente le llamaban los niños) por la paciencia y dedicación que tuvo en todo momento con nuestros niños. También agradecer a todos los trabajadores del Colegio Arenas Internacional de Costa Teguisse por el trato recibido en todo momento. Muchas gracias a todos por estos dos días increíbles que vivieron nuestros niños.-

Hemos subido a nuestra web (galería de fotos) las fotos del viaje, o también pueden verla pinchando el siguiente enlace:

http://www.oliron.es/index.php?option=com_joomgallery&func=viewcategory&catid=132&Itemid=69

Una gran experiencia la vivida esta semana en Lanzarote

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 28 de Marzo de 2014 23:03 - Actualizado Viernes, 28 de Marzo de 2014 23:27
